



EL PRIMER EQUIPO QUE SE DESPLAGARÁ EN LA ZONA.

## Equipo del SSVSA viajó a la Región del Biobío para apoyo en salud mental

Un equipo del Servicio de Salud Valparaíso-San Antonio (SSVSA) se trasladó este martes hasta la Región del Biobío para brindar apoyo en salud mental en el marco de la emergencia provocada por los incendios forestales que afectan a las regiones de Ñuble y Biobío.

Este primer despliegue corresponde a una avanzada de los Equipo de Apoyo a la Respuesta en Salud Mental (ARSAM) y está integrado por Marcela Elgueta Pérez, enfermera y coordinadora de la sección de Salud Mental del SSVSA; Pamela González, psicóloga de salud mental; Víctor Monroy, asistente social del Centro de Salud Mental (CSMC) Domingo Asún; y Catalina Maldonado, médica psiquiatra del

CSMC Litoral.

Este grupo corresponde al primero de dos despliegues programados. En una segunda etapa, prevista para la semana siguiente, se sumarán Daniel Muñoz y Paloma Aliaga, asesores de salud mental de la Dirección del Servicio; junto a Viviana Méndez y Carolina Melo, además de las directoras del CSMC Domingo Asún y del CSMC Litoral, quienes también forman parte del equipo ARSAM.

El punto específico de intervención será definido tras la llegada del equipo a la ciudad de Talcahuano, donde se realizará una reunión de coordinación con referentes del Ministerio de Salud para determinar los sectores prioritarios de despliegue en terreno. \*